

学校だより

喜びはともにあること

平成23年11月10日発行

京都府立宇治支援学校

〒611-0031 京都府宇治市広野町丸山10
TEL 0774-41-3701 / FAX 0774-45-2220

高等部。「くらし健康コース」修学旅行に行ってきました！

高等部「くらし健康コース」2～3年生から訪問生を含め5名の生徒が10月31日（月）～11月2日（水）の2泊3日の日程で下関方面へ「修学旅行」に行ってきました。

今回の修学旅行は、同年代の仲間とともにお互いの体験を共有し、共感することを目的に、日頃の生活リズムや体調を崩さずに家庭を離れて過ごすことから、生活に生きるすべを学ぶ取り組みとなりました。

1日目の31日（月）は、JR宇治駅に9時40分に集合し、そこで出発式を行い、まずは京都駅へ向いました。京都駅では、駅の散策やお買い物ものもしました。そしていよいよ「新幹線」へと乗り込み、約2時間30分の乗車で、北九州は「小倉駅」に到着しました。小倉からはバスに乗り換え、宿舎である「下関マリンホテル」を目指しました。ホテルに到着したのは15時35分、ホテルの方々に迎えられた生徒たちですが、長旅の疲れを見せることなく、にっこりと元気な様子を見せました。その後は、関門海峡の絶好ロケーション場にて夜景を見ながらそれが楽しみながら過ごしました。お待ちかねのホテルの夕食は、おいしい料理がたくさん並び、みんな元気に食すことができました。

2日目、9時40分にホテルを出発し、すぐ近くの「しものせき水族館「海響館」」へ向いました。イルカのショーを堪能したり、魚の群れやダイバーの姿に釘付けになったりと、それぞれが楽しい時間を過ごすことができました。昼食を館内でとった後は、周辺のカモンワーフ・唐戸市場へと足を伸ばし、市場の活気あふれる雰囲気に触れ、おみやげを買うなどして過ごしました。さらにその後「海峡ゆめタワー」へ向いました。143mもあるタワーから関門海峡を見降ろし、雄々とした広がる景色を堪能することができました。その後はホテルに戻り、前日に続いておいしい夕食をいただきました。

3日目、9時30分にホテルを出発し、イタリアンレストランで少し早めの昼食をいただきました。本格的なイタリア料理をおいしくいただくことができました。その後は、小倉駅から京都駅、京都駅から、タクシーにて本校に16時30分ごろ、多くの先生方に迎えられて帰ってきました。環境の変化からか、いつものように寝ることができない生徒もいましたが、みんなが本当に元気に無事帰ってくることができました。

安心・安全を第一に計画に計画を重ねてきた今回の旅ですが、なにより、生徒たちがこの大冒険の全ての日程を元気に、ともに楽しい時間を共有しながら、多くの発見や経験をすることができたことを嬉しく思います。また大きく自信をつけ、社会参加への励みになったことと思います。関係者の皆さん、本当にありがとうございました。



京都府立宇治支援学校